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Niederschrift 
zur Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist 

(öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 14.05.2012 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 21:10 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Herr Gerhard Cordts SPD   
Frau Silke Herrmann FWH   
Herr Stefan Ladiges SPD   
Herr Manfred Lüders FWH Vorsitzender  
Herr Karl-Wilhelm Ries FWH   
Frau Angela Ruland CDU   
Herr Nils Scharrel CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Herr Bernhard Siemonsen CDU   
Außerdem anwesend 
Frau Sabine Schwerin FWH   
Beratende Mitglieder 
Frau Kirsten Both   
Herr Stefan Krüger 1. Vorsitzender TSV 

Heist 
 

Gäste 
Frau Nicole Weber 2. Vorsitzende TSV 

Heist 
 

Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez   
 
 
Entschuldigt fehlen: 
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 02.05.2012 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.  
 
Die Tagesordnung wird beschlossen. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig (11) 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Bericht "Jugendtreff Heist" 
  
 4.  Skateranlage - Sachstandsbericht der Arbeitsgruppe über Beratung, Bau und Standort 

Vorlage: 407/2012/HE/BV 
  
 5.  Sporthalle Heist; aktueller Sachstand 
  
 6.  Zuschussantrag des TSV Heist für 2 Defibrillatoren 
  
 7.  Verschiedenes 
  
 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
 Es gab keine Mitteilungen. 

 
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 Frau Soltwedel merkt an, dass der Sportplatz immer noch als Hundewiese 

und auch Hundetoilette benutzt wird. 
Nach einer regen Diskussion wurde entschieden, dass für den Sportplatz 
neue „Sportplatzschilder“, sowie „Hundeverbotsschilder“ angebracht wer-
den sollen. 
Ebenso sollen alle Hundebesitzer in Heist vom Ordnungsamt angeschrie-
ben werden. Der Inhalt soll sich auf die Reinigungssatzung der Gemeinde 
Heist beziehen, sowie die allgemeinen Pflichten von Hundehaltern. Hierzu 
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wird auf die Protokollanlage zu TOP 2 verwiesen. 
Es wurde noch darauf hingewiesen, dass uneinsichtige Hundebesitzer 
beim Ordnungsamt angezeigt werden können. 

  
zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist" 
 Frau Both berichtet folgendes über den Jugendtreff Heist: 

-Die jetzigen Öffnungszeiten belaufen sich zurzeit leider nur auf 
Dienstag und Mittwoch, sowie jeden 1. +3. Freitag im Monat. Da der 
Jugendtreff noch immer sehr gut angenommen wird, wäre eine Ver-
längerung der Öffnungszeiten wünschenswert. Da die Jugend-
betreuerin Kim in Kürze mit ihrer Ausbildung fertig ist, beabsichtigt 
sie, sich bei der Gemeinde Heist für mehr Stunden zu bewerben. 
Hierzu merkt Herr Neumann an, dass das Thema „Mehrstunden für 
den Jugendtreff“ im Ausschuss Schule, Kultur und Soziales nach 
den Sommerferien besprochen werden sollte. 
-Im Jugendtreff läuft es ruhig ab und mit den Jugendlichen gibt es 
keine Probleme. 
-Herr Albrecht will sich auf diesem Wege bei Frau Both und dem 
Jugendtreff bedanken. Denn seit dieser Jugendtreff besteht und 
entsprechend betreut wird, ist es im Dorf wesentlich ruhiger gewor-
den, hinsichtlich randalierender Jugendlicher. 

 
zu 4 Skateranlage - Sachstandsbericht der Arbeitsgruppe über Beratung, 

Bau und Standort 
Vorlage: 407/2012/HE/BV 

 Herr Lüders erläutert die Beschlussvorlage. 
Herr Neumann befürwortet die Skateanlage und erklärt den Aufbau der 
Skateanlage. Die Förderung aus der Aktiv Region sei zu 95% sicher. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport beschließt, die Maßnahme Skatean-
lage wie in der Beschlussvorlage beschrieben umzusetzen. Dies jedoch 
nur vorbehaltlich, dass die Gemeinde Heist die zu erwartende Förderung 
von der Aktiv Region von ca. 33.000 € erhält. Sollte die Förderung wider 
erwarten nicht erfolgen, dann ist der Ausschuss für Jugend und Sport ge-
gen die Skateanlage. 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 11  Nein: 0  Enthaltung: 0   

 
  
zu 5 Sporthalle Heist; aktueller Sachstand 
 Der Reinigungsvertrag mit der Fa. Feindt ist zum 30.06.2012 gekündigt. 

Die Reinigung für die Sporthalle wird neu ausgeschrieben. 
In der Sporthalle wurde von Fa. Feindt eine Sonderreinigung vorgenom-
men. Da diese jedoch nicht zufriedenstellend war, wurde die Rechnung 
entsprechend gekürzt. 
Der Bauhof hat für die Sporthalle die Hausmeistertätigkeiten übernommen, 
somit auch die Kontrolle der Reinigungsleistung. 
Die Reparaturen in der Sporthalle machen Fortschritte. 
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Der TSV Heist führt ein Eigenregie auch Aufräum- und Reinigungsarbeiten 
durch. 
 

zu 6 Zuschussantrag des TSV Heist für 2 Defibrillatoren 
 Der TSV Heist beantragt einen Zuschuss für die Anschaffung von 2 De-

fibrillatoren. Der Standort ist für die Sporthalle und am Sportplatz Hambur-
ger Straße vorgesehen. 
Die Anschaffungskosten belaufen sich auf ca. 3.500 €. 
Die Finanzierung soll im Finanzausschuss besprochen werden. 
Der Ausschuss für Jugend und Sport befürwortet den Antrag auf Zuschuss 
zur Anschaffung von 2 Defibrillatoren.  
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 11  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 7 Verschiedenes 
 Es gab hierzu keine Besprechungspunkte. 

 
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 17.05.2012 

 

 
   

(Manfred Lüders) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Cornelia Bermudez) 
Protokollführerin 

 
 
 


